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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  47   / 2024 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Marcondes Francisco dos Santos- Prefeito Municipal em Exercício e a 

Secretária Municipal de Educação, para considerar a disponibilidade de fornecer 

transporte escolar para os alunos do Bairro Marina França. 

Considerando que a referida indicação tem por objetivo, solicitar a 

disponibilidade de fornecer transporte escolar para os alunos do Bairro Marina França, 

visto, que eles estudam na Escola Municipal Raimundo Mederico da Silva Toledo 

localizado no Bairro Rodoviários, os mesmos encontram-se sem acesso de locomoção 

viável até o local. 

Sala das Sessões em 04 de março de 2024. 

Leda Ma a Araújo Chaves 
ereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°. 48 / 2024 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 
dispensadas as demais formalidades regimentais, indica ao Exm. Sr Daniel 
Gomes de Almeida - Deputado Federal PCdoB Bahia, que faça gestão junto 
a Sra. Roberta Santana — Secretária de Saúde do Estado da Bahia, devido a 
não execução deste, venho reiterar a solicitação de viabilização de contratos 
nas especialidades: Gastroenterologista, Pneumologista, Neuropediatria, 
Arritimologista, Cirurgião Geral e Angiologista, na Policlínica Regional de Paulo 
Afonso-BA 

Sala das Sessões em 08 de fevereiro de 2024. 

Valmir Araújo da Rocha 
-Vereador - 
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JUSTIFICATIVA 

Tendo em vista, a grande demanda de solicitações médicas para os usúarios do Sistema Único 
de Saúde de Paulo Afonso e região, bem como, carência nas especialidades de 
Gastroenterologista, Pneumologista, Neuropediatria, Arhtimologista, Cirurgião Geral e 
Angiologista, se faz necessário a implementação desses serviços na Policlínica de nossa 
cidade, visando a acessibilidade dos usúarios do SUS e melhorando, assim, a qualidade do 
atendimento desta região. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 50 / 2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental indica a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Deputado Federal — Daniel Almeida, solicitando que faça 

gestão junto ao Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte — 

DENIT, no tocante a colocação de sinalização de transito na BR 110 no trecho 

que inicia na cidade de Paulo Afonso-BA a cidade de Alagoinhas-BA, pois a 

maior parte desse trecho se encontra sem nenhuma sinalização, o que facilita a 

ocorrência de acidentes. 

Sala das Sessões, em 05 de março de 2024. 

Valrffír 	o da Rocha 
- Vereador - 
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